

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año del buen servicio al ciudadano"

Nota de prensa N° 087 – 2017/GRC/DIRESA/C.RR.PP.

POBLACIÓN PARTICIPÓ MASIVAMENTE EN CAMPAÑA DE DESPARASITACIÓN

La Dirección Regional de Salud Cajamarca, en coordinación con las sub regiones y redes de salud de nuestra región, realizó ayer el Día de la Desparasitación, cuyo fin es combatir la anemia y la desnutrición crónica infantil.

Desde las 8 de la mañana, el personal se movilizó a diferentes establecimientos de salud, plazas y mercados en las 13 provincias.

Cientos de personas recibieron de manera gratuita una pastilla de Mebendazol, incluyendo a niños a partir de los dos años de edad.

El director regional de salud, Dr. Juan Valencia, dio a conocer que la campaña continua e hizo una invitación para que las personas puedan ir a los centros de salud a recibir la pastilla antiparasitaria.

"Continuamos repartiendo las pastillas de Mebendazol en todos los establecimientos de salud; así que las personas que no pudieron asistir el pasado domingo, pueden acercarse para que nuestro personal los atienda", informó el Dr. Valencia.

También informó que la campaña se llevará a cabo, en los próximos días, en instituciones públicas del nivel primario y secundario de toda la región.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 10 de julio del 2017

OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS